

例会日:毎週木曜日 18時30分 例会場:関観光ホテル 住所:岐阜県関市池尻 91-2

事務局:岐阜県関市下有知 1655-1 山田ビル 1階D室 TEL(0575)24-7332 FAX(0575)23-5278

会長 森 敬 副会長 川上 勉 幹事 石原 妙生 クラブ会報委員長 後藤 政之



世界に希望を生み出そう

## 2023~2024 年度 関中央ロータリークラブ会長テーマ

「親睦から生まれる奉仕の心、奉仕から広がる友情の輪、  
そして共に成長し合おう」

第2131回  
2024年2月22日(木)

### 本日のプログラム

卓 話 関商工会議所 青年部 会長 森 大地 様 専務理事 藤井 遼斗 様  
テ ー マ 「年 間 活 動 報 告」

担 当 : クラブ会報・雑誌・広報委員会

### 前例会の記録

第 2130回 2024年2月8日(木)

「関商工高校・景文高校 交流事業の報告」

関商工高等学校 校長 中原 泰男 様  
山下 麗奈 先生

生徒の皆さん

片岡 くれは さん 清水 椰央 さん  
古田 隆桜 さん 牧野 晴樹 さん  
渡邊 雄太 さん

\*国歌「君が代」斉唱

\*ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱

\*4つのテスト唱和

\*会長あいさつ 森 敬 会長

皆様こんばんは。それでは本日の  
お客様をご紹介します。関商  
工高等学校 校長 中原泰男様、  
山下麗奈先生、生徒が5名、片岡  
くれはさん、清水椰央さん、牧野晴樹さん、渡邊雄太さ



ん、古田隆桜さん、以上がお客様となります。本日は昨年12月に行いました台湾との交流事業で、関商工高等学校と台湾景文高校との交流について報告して頂きます。宜しく願い致します。さて、この台湾との交流事業は関中央ロータリークラブと台湾の友好クラブである台北南隆ロータリークラブが主催して、以前より行って来た事業です。新型コロナウイルスの蔓延により、オンラインでは交流はしていましたがリアルに対面での交流はしばらく出来ておらず今回が久しぶりの交流となりました。コロナ前では2019年6月が最後となり、台湾から台北南隆RCの会員と景文高校から生徒が来て交流しました。そして、こちらから台湾に行ったのは2018年12月になります。当クラブの会員と関商工高校の生徒が台湾へ行きました。私はその時、ロータリークラブに入会して間もない頃で右も左も分からないまま参加しました。ここでは初めて台湾の文化にふれ素晴らしい経験をしました。景文高校の歓迎会では同校の生徒がダンスを披露し関商工高校の生徒はバトントワリングを披露しました。皆さんこの日の為に大変練習して来たのを感じた覚



台湾の人々は日頃から写真を撮ることが好きで、私たちをたくさん撮影して思い出を残してくれました。おもてなしを大切にしている、台湾の文化や歴史を教えてください、学校の紹介も丁寧にしてくれました。常に気を配ってくれることが印象的でした。親日家で日本の文化を気に入ってくれたり、街中に日本風の建物があったり、日本のアニメが好きな人もいたり、日本を身近に感じていると思いました。

台湾研修を通して、積極性と英語力、コミュニケーションスキルの大切さを実感しました。何もかも挑戦してみなければ始まらない、人と話すことの喜びを知ることができました。台湾に行くことも挑戦であり、英語を話すことも挑戦だったと思います。向上心と今の自分にある力を精一杯出すことを忘れないようにします。`全力でやれば相手も答えてくれる、この経験を自信にして、この先の人生に生かしていきます。貴重な体験をありがとうございました。

中原泰男  
校長先生



今、発表した生徒は1年生です。動画は2年生が中心になって制作をしました。校内の課題研究は3年生が中心になって、今年度どういったことをやったか発表します。その後に校内でも流します。今回の国際交流は、森会長をはじめ川上副会長、石原幹事、それからなんといっても私とずっとやりとりして頂いた波多野委員長、言い難いことも率直に言っていただき、感謝を申し上げたいと思います。そのおかげで、この子たちが大変良い経験が出来ました。それを本校の中で広めることで、行っていない生徒達にも大きな影響があると思っています。6月の景文高校との交流について、景文高校の校長と話し、積極的に考えて頂いております。迎える時には、全員の生徒でその姿を見て、それを広めていきたいと思っています。2年生の子

ちが動画を作ったのですが、その中身について最初はすごい心配をしておりました。教員に、中身に手を加えたかと聞いてみたら、一切そんな事はなかったそうです。自分達で書いた物が、今出てきたものです。言葉が通じないもどかしさがあっても交流できたことで、仲間じゃないかと感じたこと、そして景文高校が寮を使わせてくれたので、向こうの生徒さんと同じ生活をする事で交流することができました。同世代との交流が、この年代には大きいと、私の過去の国際交流の経験でわかっていましたので安心していました。この子達はお膳立てしなくても、自分達でやっていくのですね。それがまた嬉しくて、向こうの子も非常に積極的に接してくれて、とても仲良くなりました。それがいい交流に繋がったと思っています。今後ともこの交流は、関商工にとって大事な交流だと思っています。この度は経済面でもいろいろご支援いただきありがとうございました。

山下麗奈  
先生

個人の旅行で台湾に行ったことはありましたが、学校という立場

を経て行った台湾では、教育の違いというのを間近で感じて、私自身非常に良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。



波多野篤志  
国際奉仕委員長

関商工高校と景文高校の繋がりを強くしていくため、中原校長先生にも参加していただきました。積極的に交流をしていただき、ありがとうございました。先生方や生徒の皆さんが良い経験ができたと思います。

川上勉  
副会長

今日関商工の皆さん、出席していただきありがとうございました。毎回卓話を楽しみにしておりますが、今日は私の孫と同年代の子供達が卓話をしてくれるという事で、朝からワクワクしておりました。本当に今日は素晴らしい卓話をありがとうございました。校長先生や同行いただいた先生方、ありがとうございました。6月に景文高校が来ますので、また交流を深めてもらいたいと思います。私たち関中央RCは、関商工と景文高校の交流を長く続けさせていきたいと思っておりますので、今後ともご指導よろしくお願ひします。

今日関商工の皆さん、出席していただきありがとうございました。毎回卓話を楽しみにしておりますが、今日は私の孫と同年代の子供達が卓話をしてくれるという事で、朝からワクワクしておりました。本当に今日は素晴らしい卓話をありがとうございました。校長先生や同行いただいた先生方、ありがとうございました。6月に景文高校が来ますので、また交流を深めてもらいたいと思います。私たち関中央RCは、関商工と景文高校の交流を長く続けさせていきたいと思っておりますので、今後ともご指導よろしくお願ひします。

Q. 一番印象に残った料理は??



- ◎ 中原校長先生：臭豆腐です。味はいいのですが、匂いが凄いです。あと台湾でいただいたお茶を、校長室で飲んでます。ぜんざいに似た食べ物、タピオカみたいな物が入っていて、台湾料理の不安がなくなり、好きになりました。
- ◎ 山下先生：歓迎会で飲んだ、30年物の紹興酒です。紹興酒の概念が変わりました。
- ◎ 生徒さん：マスカットが入っている牛の料理が甘すぎて、嫌だった。
- ◎ 生徒さん：甘いお茶。日本ではあまりないので、いい経験ができた。
- ◎ 生徒さん：臭豆腐。食べたわけではないが臭いが鼻について気持ち悪くなってしまいました。

- ◎ 生徒さん：酸辣湯と小籠包です。酸辣湯はいろいろ具材が入ったスープで何杯も食べました。小籠包はいろんな種類があって、とても可愛かったし、美味しかったです。



\*出席委員会

会員数 28 名、本日の出席20名です。

\*ニコボックス委員会

・会長、副会長、幹事

本日は関商工の中原校長先生、山下先生、5名の生徒の皆さん、台湾景文高校との交流についての報告、大変楽しみです。どうぞよろしくお願ひします。

20名のご投函ありがとうございました。

<次例会の案内>

第2132回 2024年2月29日(木)

卓話 岐阜県議会議員 佐藤 武彦 様

テーマ 「令和6年度 岐阜県予算について」

